

## Baloncesto



Por la izquierda, Josep Pérez, Lobaco, Amarante, Javi Rodríguez y Cosialls, el sábado, en el partido del Alimerka Oviedo ante el Fuenlabrada. | Miki López

## Javi Rodríguez: «Somos felices defendiendo»

«Esto es muy largo como para pensar en urgencias», dice el técnico del Alimerka

Antonio Lorca, Oviedo

Javi Rodríguez, entrenador del Alimerka Oviedo Baloncesto, estaba muy «orgullosa» de su equipo tras la victoria (81-60) que logró el sábado en Pumarín ante el Fuenlabrada. La satisfacción, además de por la victoria, fue por el trabajo realizado, especialmente en la faceta defensiva: «Quiero dar la enhorabuena a mis jugadores porque han hecho un gran partido defensivamente», dijo el técnico nada más terminar el encuentro. En su opinión, «junto al de Burgos en la primera jornada, ha sido el partido más consistente en defensa, con más energía y con más dureza; hemos puesto el umbral muy alto tanto de las faltas, como de los contactos, como de la intensidad; y no hemos dejado estar cómodos, sobre todo en la segunda parte, al Fuenlabrada, que tiene a grandísimos jugadores», añadía.

Tras perder tres partidos seguidos, recibiendo e n algunos de ellos demasiados puntos, el técnico gallego explicó que lo que cambia todo, incluso el estado de ánimo, es cuando son capaces de poner un nivel alto atrás:

«A partir de la defensa es cuando somos felices, no hay mejor sensación que disfrutar desde de la defensa, transmitiendo esas sensaciones que habíamos perdido en los últimos partidos; somos felices defendiendo». El técnico gallego reconoció que su equipo había perdido «un poco el norte, entre comillas, después de perder contra Gipuzkoa», convirtiéndose en «un equipo más ramplón, sin ser ese equipo joven que somos». También mostró su satisfacción porque su equipo jugó «como había entrenado». Eso sí, Javi Rodríguez trata de alejar cualquier atisbo de presión: «Esto es muy largo, estamos en noviembre como para pensar en urgencias o necesidades; no tenemos la obligación de ganar, sino de dar nuestro máximo». En cuanto a Dan Duscak, que se retiró con un golpe en un dedo y al que se le siguen haciendo pruebas, deseó que «si es algo, sea lo más leve posible».

**Derrota del Universidad.** El Universidad de Oviedo, equipo vinculado al Oviedo Baloncesto, perdió 71-98 frente a La Antigua CB Tormes, que es segundo en el grupo A-B de Liga EBA.

## Derrotas del MG Cyasa y del Grupo en Primera Femenina

La jornada de Primera División Femenina de baloncesto se saldó con un triunfo y tres derrotas de los equipos asturianos. Si el sábado se produjeron la victoria del Alecar Skoda Atlética ante el Ventanas Arsan y la derrota del Universidad de Oviedo en la pista del líder Basket Eloy Villanueva, ayer se sumaron dos nuevos tropiezos. El MG Cyasa Fodeba perdió en la pista del Patatas Hijolusa (70-58), con Elisa Álvarez como máxima anotadora con 14 puntos y Rebeca Díaz y Marina Gracia con 12 cada una, el Grupo Covadonga cayó en su cancha ante el Corema Nemesiis por 69-77.

## Octavo triunfo seguido del Círculo, que ahogó al Estudiantes de Lugo

Estudiantes Lugo **55**  
Círculo Gijón **65**

(17-13), (11-15), (15-16), (12-21)

Estudiantes de Lugo: Corral (13), Hermida (3), Villadóniga (4), Neves (9), Diop (15) -cinco inicial- Adrián López, Alejandro Rodríguez (2), Luis López (4), Darriba y Pedro Fernández (5).

Círculo Gijón: Samu Barros (8), Hugo Bartolomé (9), Idris (6), Embalo (14), Cluysen (14) -cinco inicial- Morchón, Fran Sánchez (2), Fernando Noval (10) y Milo Vukcevic (2).

Árbitros Iván Escariz y Iago Leal.

J. J., Gijón

El Círculo Gijón logró la victoria en la cancha del Estudiantes de Lugo, pero no fue ni mucho menos un triunfo fácil. De hecho, no se fraguó hasta los últimos tres minutos. Los gallegos salieron más acertados y el primer cuarto fue

suyo porque los gijoneses tardaron en meterse en el partido y cometieron errores y pérdidas. Poco a poco fueron nivelando la anotación hasta el punto de que al descanso se registraba empate en el marcador. Los dos primeros cuartos fueron de escasa anotación con un juego poco vistos y pérdidas y fallos por ambas partes. Las defensas fueron lo mejor de estos primeros 20 minutos, en los que Cluysen fue el hombre más acertado.

La igualdad se mantuvo tras el descanso por lo que la incertidumbre sobre el resultado final era total. Al término del tercer cuarto se registraba una mínima diferencia favorable al conjunto de Nacho Galán, 43-44.

Se entró en los últimos diez minutos con todo por decidirse y constantes alternativas en el marcador porque ninguno de los dos equipos lograba distanciar al rival.

Cuatro puntos, 49-45, llegó a tener el Estudiantes de Lugo a falta de ocho minutos para el final, pero dos canastas consecutivas de Embalo restablecían la igualdad. Corral anota de tres para los gallegos pero responde Samu Barros con otro triple y Fernando Noval pone a su equipo por delante, 52-54. Un nuevo triple de nuevo de Corral ponía a su equipo con 55 puntos. Quedaban tres minutos para el final en los que el Estudiantes no volvió a anotar.

El Círculo, por contra, estuvo efectivo, con aciertos de varios jugadores pero en especial de Embalo. Fue clave en estos minutos finales para la victoria de su equipo, tras pasarse bastante tiempo en el banquillo al cargarse muy rápido de personales. El técnico gijonés, Nacho Galán, destacó la faceta defensiva de su equipo como la clave para la octava victoria consecutiva.

## Tenis

## Sinner conduce a Italia a la victoria en la Copa Davis

Manuel García Málaga

Italia, campeona de la Copa Davis 47 años después. De Santiago de Chile a Málaga. Jannik Sinner culminó una semana mágica con una contundente victoria ante Alex de Miñaur (6-3 y 6-0) para conducir al país transalpino a la segunda Ensaladera de su historia. Matteo Arnaldi hizo los deberes en el primer punto de la eliminatoria ante Popyrin (7-5, 2-6 y 6-4) y el de San Cándido terminó la faena con su quinta victoria sobre la pista del Carpena.

Sinner ha sido el nombre propio de la Copa Davis de Málaga 2023. El héroe de un país que no levantaba la Ensaladera desde 1976. En cuartos de final, ganó su individual y luego remontó la eliminatoria a Países Bajos junto a Sonogo en el dobles. Y en semifinales, hizo historia al derrotar dos veces a Djokovic en una sola tarde. Primero le ganó el individuales de forma épica, levantando tres bolas de partido, y luego se apuntó también al dobles para ganar, también junto a Sonogo, la eliminatoria. En la final de ayer ante Australia dio el punto definitivo a Italia con otro recital.

El seleccionador australiano apostó para el primer punto de la eliminatoria por Alexei Popyrin, que ya ganó su duelo de semifinales, mientras que la azzurra ponía a jugar a Matteo Arnaldi, derrotado en cuartos. El partido, muy competido, se fue hasta el tercer set. Hasta 8 bolas de break tuvo Popyrin para ponerse de cara el choque y no las aprovechó. Perdonó y lo pagó.



Sinner, levantando la Copa Davis ayer en Málaga. | Reuters